



Coyhaique: Nano Stern abre la décima versión de conciertos The Dark Side of the Sur

Con la presentación del reconocido músico Nano Stern, quien llegará a Coyhaique luego de una extensa gira internacional que lo llevó por varios escenarios de Europa y Estados Unidos, la organización cultural comunitaria Malotun Ortiga abrirá la temporada de conciertos The Dark Side of the Sur, una década de trayectoria que combina música, artes visuales y conversación en una puesta en escena única en la Región de Aysén, logrando que cada velada se transforme en una experiencia reconocida y valorada por artistas y público.

La iniciativa tendrá como plato de fondo la música regional, a cargo de Mahindra Project (acid jazz, de Coyhaique) y Nicanor Porro (punk, de Puerto Aysén), bandas con estilos musicales distintos, pero ambas con un público fiel al que prometen sorprender con repertorios nunca antes escuchados. Al respecto, Víctor Cabrera, director de la iniciativa, señala: “Respecto a los estilos musicales, este año tenemos 3 propuestas diversas entre sí, lo que da cuenta de la evolución de la iniciativa, que partió con conciertos específicamente de rock en formato acústico, pero que con el tiempo se ha ido abriendo a otros estilos musicales, hemos tenido música campera, payadores; ha habido guitarra clásica con el maestro Juan Mouras; música de pueblos originarios con la cantora mapuche Beatriz Pichi Malen; hemos tenido jazz con La Brígida Orquesta, una banda de 11 músicos que vino de Santiago; ska de



Angol con Katy Erices; esto nos ha permitido llegar a nuevos públicos que se acercan a disfrutar de la música pero que también se interesan por el formato y que finalmente terminan yendo a conciertos de bandas que incluso no conocían, solamente van porque saben que van a disfrutar de un espectáculo realmente único en la Región de Aysén”.

Rompiendo la estacionalidad invernal, los conciertos serán en agosto, los días miércoles 27, con Nano Stern; viernes 29, con Mahindra Project; y sábado 30 con Nicanor Porro, todos en el Museo Regional de Aysén, con la conducción de Marco Canto y con entrada liberada. En las artes visuales estarán la obra “Un

Río Tejido”, de Pulso Austral, CIEP y artesanías de Cochrane; cuadros del pintor Rodrigo Pirela; y fotografías del periodista Cote Albornoz, colega y amigo de Malotun, para quien la agrupación está organizando un homenaje póstumo que pronto anunciará.

Este año el evento no logró obtener financiamiento estatal, por lo cual la directora de Malotun Ortiga, Verónica Ibieta, indicó “decidimos hacer los conciertos de todas formas porque el público lo espera cada año, y porque es una oportunidad real para que la creación local llegue a audiencias de TV y radios regionales, nacionales e internacionales. Dark Side es una iniciativa reconocida en el país, que posiciona a la región de Aysén como un punto cultural y turístico no sólo en la temporada estival, así es que nos parece muy lamentable que iniciativas emblemáticas de trayectoria estén año a año en la incertidumbre de su financiamiento. Desde la comunidad, se han acercado a ofrecer su apoyo, por eso esta campaña convoca no sólo a empresas, sino también a quienes deseen aportar de manera personal”, señaló.

Quienes deseen sumarse como empresa o institución para auspiciar, se pueden contactar al WSP +56990427307, o al correo comunicacionesmalotun@gmail.com, para coordinar. Mientras quienes deseen aportar de manera personal, pueden hacerlo directo en la cuenta de la organización.